
議会報告会実施報告書 

 

開 催 日 時 
平成２７年１０月３０日（金） 

１９時３０分 ～ ２１時００分 

開 催 場 所 志染町公民館 

参加市民数 ４２人 

出 席 議 員 藤本幸作（班 長） 加岳井茂（司 会） 穂積豊彦 

内藤博史      板東聖悟      泉 雄太 

古田寛明      吉田克典（記 録） 

市民からの 

意 見 等 

・全員一致で可決した議案については良いが、賛成多数で可決 
した議案についての意見、説明を求める。 

・マイナンバーの件について、市議会でも積極的に伝えていく 
事が大切と思う。方法としては弁護士等を使って説明会を開 
催して欲しい。 

・小中学校の学力向上策として３校になった理由の説明を求め 
る。 

・三木市創生計画策定検証委員会が提言する「ゴルフのまち三 
木」についての理解が出来ない。 

・三木市ゴルフ協会への支援金の 10 倍増の理由の説明を求め 
る。（三木市にお金が余っているから税金が投入されている 
のか。） 

・今後三木市ゴルフ協会へのゴルフ場利用税交付金の約一割相 
当額の支援金を続けていくのか。 

そ の 他 

特 記 事 項 

・英語授業に関して、高校教師をやってきた実感から、国語力 
や計算力が落ちてきているように思うが、予算をかけるので 
あればそこの補習にかけてはどうか。 

・三木市の若い人達が誇りを持って土地を離れないようにする 
には大型商業施設等を作るより、今ある物を最大限に活かし 
たまちづくりこそ必要ではないか。ただお金をかける再生で 
本当に良いのか。 

・議会開催期間以外でもしっかりと議論を尽くしていかなくて 
はならないのではないか。 

上記のとおり議会報告会を開催いたしましたので報告します。 

   平成２７年１１月２４日 

 三木市議会議長 様 

               第１班 班長 藤 本 幸 作 ○印   


